



# Où en est-on ?

## "L'escapade des galopins "



### Historique

 Le 14 janvier 2022, 800 arbres ont été plantés à Saint-Hilaire-du-Bois dans le Maine-et-Loire (49) par la société Dozsign en partenariat avec la commune Lys-Haut-Layon. Le projet est de planter 5000 arbres jusqu'en 2023



### Évolution du projet

Début juin, l'entreprise Boissinot viendra créer les sentiers afin de vous permettre de profiter pleinement du lieu.



Les talus ont été broyés, car les arbres n'ont pas pris. Les autres zones de plantation, ont quant à elle bien poussé !



### Le plan du lieu

- Sentiers
- Plantations actuelles
- Futures plantations
- Pannaux "escapade des galopins"



### À venir !

 De nouvelles plantations pour créer un lieu de promenade toujours plus agréable !